



27.07.2022

AUTOMECHANIKA: CARBON FÜR INNOVATION AWARD NOMINIERT

Die Finalisten für die Innovation Awards der Automechanika stehen fest. Aus den insgesamt 133 Einreichungen von 99 Unternehmen wählte die internationale Fachjury in dieser Woche 35 Finalisten aus.

Die Verleihung der Innovation Awards gehört bereits seit einigen Jahren zum festen Programm der Automechanika Frankfurt. 2022 konnten sich ausstellende Unternehmen bis Ende April in insgesamt neun Kategorien bewerben: Elektromobilität, Daten & Vernetzung, Werkstatt & Service Lösungen, Teile & innovative Technologien, Karosserie & Lack, Fahrzeugwäsche & Pflege, Zubehör & Individualisierung, Nutzfahrzeuge, Motorrad.

FÜNF FINALISTEN FÜR KAROSSERIE & LACK

Die 14-köpfige internationale Fachjury wählte nun aus allen Einreichungen die Finalisten aus. In der Kategorie Karosserie & Lack schaffte es auch das CBR-System von Carbon unter die letzten fünf. „Das Body Repair System ist ein innovatives Richtsystem für die Karosserie-Außenhautinstandsetzung. Die Zugkomponenten aus leichtem Carbon und carbonfaserverstärkten Kunststoffen ermöglichen eine effizientere und nachhaltige Instandsetzung“, heißt es diesbezüglich in der offiziellen Presseinformation der Automechanika.

Neben der Carbon GmbH gehen außerdem ein lasergestütztes elektronisches Messsystem, ein Mess- und Mischsystem für Autoreparaturlacke, ein fahrbares Absaug- und Luftreinigungssystem sowie eine Ionisierungspistole mit Faseroptik-Technologie ins Rennen.

VIELE EINREICHUNGEN ZU DIGITALISIERUNG, NACHHALTIGKEIT UND NEUE MOBILITÄT

„Die thematische Bandbreite der Einreichungen ist in diesem Jahr extrem breit. Der Trend zur Digitalisierung hat weiter Fahrt aufgenommen, rund ein Drittel der Einreichungen kommen aus diesem Bereich. Auch die Zukunftsthemen neue Mobilität, alternative Antriebe und Nachhaltigkeit zeichnen sich in den Bewerbungen deutlich ab“, so Dr. Gerhard Angerer, Gutachter der Innovation Awards.

Die Nachhaltigkeit steht auch bei der Reparaturmethode „I statt E“ von Carbon im Mittelpunkt. **Deshalb hat Carbon gemeinsam mit dem Deutschen Institut für Nachhaltigkeit das Prüfsiegel „Gesicherte Nachhaltigkeit“ geschaffen.** Zertifizierte Betriebe, die mit dem CBR-System arbeiten, können damit die durchgeführte Reparatur als klimaneutral ausweisen und das Siegel proaktiv als Marketing-Instrument nutzen.

SIEGEREHRUNG AM ERSTEN MESSETAG IN FRANKFURT

Welche Produkte letztlich in den einzelnen Kategorien überzeugen, das gibt die Jury traditionell auf der Automechanika Frankfurt bekannt. Am 13. September, dem ersten Messetag, um 17 Uhr werden die Gewinner der Innovation Awards im Saal Harmonie des Congress Centers verkündet und ausgezeichnet.

Carina Hedderich